

**Artikel vom 12.01.2018**

CSU Fraktion im Gemeinderat

## CSU setzt sich für Bürgerbeteiligung bei der Ortskerngestaltung ein

Am 1. März 2018 findet im Regnitzlosauer Rathaus die Vorstellung der Entwürfe für die Neugestaltung des Ortskernes statt. Dabei werden drei beauftragte Architekturbüros ihre ersten Planungen dem Gemeinderat unterbreiten.

Auf Antrag der CSU Fraktion werden im Anschluss daran die Regnitzlosauer Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit haben, die Entwürfe einzusehen und Ihre Meinung darüber zu äußern. Gerne können auch Vorschläge für Änderungen gemacht werden. Dies soll nach Vereinbarung in der Gemeinderatssitzung am 9. Januar auf der gemeindlichen Homepage und auch direkt im Rathaus ermöglicht werden. Wir hoffen auf reges Interesse und freuen uns auf Ihre Vorschläge.